
Reclaman en Baza la reapertura de la línea férrea Guadix-Almendricos
Lunes, 31 de Diciembre de 2018 06:44

... Baza, apenas si han acudido 100 personas, y entre ellas estaban las dos asociaciones antes
mencionadas, el alcalde de Baza, Pedro Fernández, ...

Leer más: Google Alert - Pedro Fernández
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=http://baza.ideal.es/baza/apenas-centenar-personas-20181231133918-nt.html&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGmRlNWZmODE1ODZhODA2M2U6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNEey9RVUU5snsYZHm1Xz7LZznATow

